
質 問 通 告 書 （市政一般質問） 

 

第１回定例会において、下記の件について質問いたしたいので通告します。 

平成１７年２月２日 

富士見市議会議長  柳田 政男様 

          議席番号 ５ 番  富士見市議会議員 関野 兼太郎 

件   名 要  旨 

１．富士見市の介護予防施策につい

 て 

（１）ソフト面として、高齢者が生き生きと生活し

ていくための支援は 

（２）ハード面として、介護予防関連施設の拠点整

備の今後の展開は 

２．水谷東防災公園実現への歩みを （１）前沼公園拡充事業の具体化に向けた作業の進

捗状況と将来展望は 

３．水谷東３丁目に建設される１１

階建てマンションについて 

（１）有識者参加による委員会制度などで、市民の

不安に応える行政システムの実現を 

（２）今後も起こる可能性の有る同様の事態に備え

るためにも景観条例などの条例整備を 

４．１７年度の水谷地域のまちづく

りについて 

（１）リブレーヌ都市整備事業の今後の展望は 

（２）水谷まちづくり事業の現在と今後は 

（３）水子地内柳瀬第９処理分区公共下水道管工事

が水子地域生活環境に及ぼす効果は 

５．子供たちに関わる様々な施策に

ついて 

（１）揺れ動く国の教育行政に教育委員会や学校現

場の対応は 

（２）子供たちの居場所づくり政策の進捗状況は 

６．IT を利用した様々な施策につい

 て 

（１）富士見市のホームページについて 

 ①ホームページ容量の拡大状況は 



  ②各部署のホームページ一括管理のあり方につい

 て 

 ③学校のホームページの容量拡大や更新状況は 

（２）メールマガジン導入が新年度予算にあるが、

その目指すところは 

 

 


